

Beton und Wasser – ein reizvoller Kontrast

Neues Medienhaus am See, Friedrichshafen

Das Medienhaus am See Friedrichshafen (ehemals Stadtbücherei Friedrichshafen) feierte am 02.03.2007 Eröffnung im neuen Bibliotheksgebäude am Bodenseeufer. Das Haus steht mit seiner Architektur für Transparenz und Offenheit und präsentiert sich als ideales Zuhause für moderne Stadtkultur.

Der Gebäudekomplex bietet nicht nur einen großartigen See- und Alpenblick, sondern beherbergt neben der Stadtbibliothek auch eine Buchhandlung, ein

Restaurant, ein Textilhaus, Büro- und Praxisflächen sowie Wohnungen und Penthouse-Appartements. Lichtdurchflutete Räume und bunte Farben in angenehmer Optik laden ein zum Verweilen, in der Bibliothek können Bücher, Videos, CDs, DVDs, Zeitungen und Zeitschriften studiert und ausgeliehen werden. Darüber hinaus bieten Internetplätze Zugang zum World Wide Web. Das spektakuläre Bauwerk hat als Anbau einen

Glasfaserbeton-Felsen, der aus 126 Teilen gebaut wurde und als Räumlichkeit für Vorträge, Kongresse und

Konzerte genutzt wird. Das Besondere an dem auffälligen Anbau: kein einziges Wandelement ist gerade. So bietet sich dem Besucher ein reiz-

voller Kontrast zwischen klaren, strengen Linien und organischen Rundungen.

„Spektakulärer Blickfang: der Anbau aus 126 Glasfaserbeton-Felsen.“



Architektonische Strenge trifft organische Formen:

innovative Glasfaserbeton-Elemente (Bau-stoffwerk Rudolph, Ellhofen) ermöglichen ungewöhnliche Kontraste.